

tipo. Sólo hay que recordar la encuesta popular sobre la construcción de un circuito de velocidad. El equipo de gobierno del Ayuntamiento de les Coves, uno de los pocos consistorios municipales del País Valenciano con una concejalía de participación ciudadana, siempre ha incentivado la implicación directa de la población en las decisiones políticas que nos afectan a todos y todas. En su programa electoral incidían precisamente en este tema. El concejal de participación ciudadana comenta que “siempre hemos creído que el poder de decisión es un derecho del ciudadano, pero no solo cada cuatro años. El ciudadano tiene derecho a opinar y decidir sobre los proyectos importantes que le afectan. Ganar unas elecciones no significa que los gobernantes tengamos carta blanca durante toda la legislatura por hacer lo que nos plazca; es importante educar la gente en una política de participación, explicar que a nivel local la política puede funcionar de otro modo y que deben ser los vecinos y vecinas los que decidan”. Los covarxins y covarxines tienen tiempo hasta viernes 31 de julio para participar en la encuesta.

La AMPA ‘cuelga’ las quejas por el colegio

LES COVES DE VINROMÀ. 16/07/2009

Los padres de los alumnos del colegio La Morería, pese al verano, han decidido no detenerse en sus reivindicaciones para tener un centro en condiciones. Por este motivo, han colgado pancartas reivindicativas en los balcones. Y es que las familias no entienden “por qué la Conselleria de Educación se gasta un dinero haciendo remiendos en la parte vieja del centro, cuando este departamento anuncia que la tirará”. Cabe recordar que la AMPA ya denunció a principios de año la mala situación de las instalaciones. Goteras, humedad, filtraciones e incluso ratas, entre los problemas que aún padecen. RD.

Descubren un nuevo yacimiento en Valltorta

Mediterráneo 31/07/2009

LA POBLA DE BENIFASSÀ. La directora de Patrimonio Cultural Valenciano, Paz Olmos, ha presentado las pinturas rupestres halladas en un abrigo cercano al de Rossegadors, en el barranco de la Valltorta. El yacimiento ha sido nombrado Rossegadors II y se incluirá en la lista para su protección como Patrimonio de la Humanidad. RD

Gran encuentro familiar Levante Lunes 3 de agosto 2009 NEREA SORIANO CASTELLÓ

Casi cien parientes de la familia Villalonga-Monfort se reunieron el sábado en la Serratella. Cerca de cien personas de una misma familia se dieron cita el sábado en la pequeña localidad de la Serratella. Los Villalonga-Monfort decidieron reunirse para, entre otras cosas, mantener contacto con algunos de los parientes que todavía no conocían. Para facilitar la identificación se pusieron tarjetas con sus nombres. Entrañable y familiar encuentro el que tuvo lugar el sábado en la pequeña localidad de la Serratella y que consiguió reunir a casi un centenar de miembros de la familia Villalonga-Monfort. Se dieron cita hasta cinco generaciones descendientes de dos hermanos y cinco hermanas apellidados Villalonga Monfort (María Rosa, Manuel, Josefa, Victoria Purificación, Visitación, Daniel y Elvira). La persona de más edad fue Adoración Villalonga Villalonga, nacida en 1927, y el más joven fue Gerard Villalonga Ríos, nacido el año pasado. Actualmente, la familia se encuentra repartida por toda España: Valencia, Barcelona, Girona, Castelló, Torreblanca y les Coves de Vinromà. Algunos de ellos hacía muchos años que no se veían y otros se conocieron el sábado. Para facilitar la identificación de cada uno de ellos se colocaron una etiqueta con sus respectivos nombres, según ha explicado Fernando Llopis Albert, uno de los miembros de la familia, nieto de María Rosa Villalonga, la mayor de todos los